

3学年だより

宇都宮市立横川中学校 第3学年通信 No.4 令和7年7月



☆修学旅行を終えて☆

修学旅行中は大きな事故もなく、3日目は雨になってしまったものの、2日目までは天候にも恵まれて、充実した3日間を送ることができました。旅行中の写真は、随時ホームページにアップさせていただいていましたが、ご覧いただけましたでしょうか。今回は、修学旅行までいろいろと準備をしてくれた実行委員の皆さんの修学旅行を終えての感想を掲載します。

※修学旅行実行委員より

1組	土屋 魁惺	修学旅行を通じてクラスの仲がより深まり、みんなと協力して絆を深め合うことができたので、最高の思い出として残ることができました。修学旅行で経験したことをこれからの学校生活に活かしていけるように頑張りたいと思いました。
	青木 千和	実行委員としてだけでなく、係の仕事も責任を持って一生懸命取り組むことができました。また、よりよい修学旅行になるように気を配りながら3日間を過ごすことができました。
2組	大沼 快晴	実行委員としての自覚を持って過ごすことができました。みんなをまとめたりすることを頑張りました。また修学旅行によってさらにクラスの絆が深まったと思いました。
	手塚 夏帆	実行委員としてクラスをまとめ、積極的に仕事をすることができました。また、修学旅行を通して沢山の思い出が増え、よりクラスの仲を深めることができました。
3組	副委員長 石塚 悠希飛	実行委員としてクラスに指示を出したりまとめたりして最高の修学旅行にすることができました。
	毛利 彩乃	実行委員としてクラスをまとめたり、声掛けを行ったりして、良い修学旅行にすることができました。楽しい修学旅行にできたのはクラスの人達の協力があったので感謝の気持ちでいっぱいです。
4組	太田 泰賀	僕は人をまとめるのが苦手でしたが、クラスの人が協力してくれたおかげで時間通りに行動できました。また、人員確認などもスムーズに行うことができ、修学旅行を通してクラスの人々と絆を深めることができました。
	山根 友愛	実行委員として、責任を持ってクラスをまとめることができました。問題もなく楽しく皆で修学旅行を終えて、たくさんの思い出をつくることができました。
5組	福田 莉央	実行委員長を中心に、クラスでの集団行動を落ち着いて過ごすことができました。特に大きな問題もなく、みんなで楽しんで修学旅行を終えることができたことを嬉しく思います。
	委員長 新田 心々愛	実行委員長としてクラスや実行委員をまとめたり、室長会議を進行したり、大変なことも多くありました。でもこの修学旅行を通して、クラスの人、実行委員同士で協力し合い、仲がより深まりました。先生方の協力をいただき、実行委員みんなで最善を尽くし、良い修学旅行にできてよかったです。
6組	須田 晴義	修学旅行を通してクラスの友情をさらに深めることができたと思いました。また、京都、奈良の歴史に触れることができました。
	増淵 結花	実行委員として準備から当日まで責任を持って行動し、3日間で京都、奈良の文化に触れ、集団で行動する力を身につけることができました。そして、普段話すことが少ないクラスメイトとも話すことができ、友情を深めることができました。
7組	副委員長 奥村 蒼空	実行委員としてクラスをまとめる力が身に付き、クラスとしての絆も深まったと感じました。また、副実行委員長として旅館の方への挨拶も感謝の気持ちを込めてできました。
	鈴木 香	実行委員として責任をもって仕事に取り組むことができ、クラスをまとめたり、積極的に意見を出したりすることができました。また、修学旅行でクラスとしてたくさんの思い出を作ることができました。

◇地区総体を終えて◇

2年と2か月、長いようで短かった運動部の活動も最後の時を迎えようとしています。地区総体では、各部ともこれまでの成果を発揮して熱い戦いを繰り広げてくれました。卓球男子団体の優勝をはじめ、多くの部活で県大会への出場を果たし、残り1か月の活動も、さらに熱を帯びてくると思います。惜しくも負けてしまった部も、最後まで勝利を目指して戦う姿は、後輩や応援する保護者の方にも勇気を与えてくれました。各部の成績の詳細はホームページに掲載されていますのでご覧ください。地区大会を終えての部長のコメントを掲載します。

※部長のコメント

野 球	大会の緊張感もある中、チーム一丸となって強敵にも勝利し、県大会出場を決めることができ良かったです。まだ地区大会が残っているので、優勝に向かって戦っていきます。また、県大会に向けて、予選で出た課題をこれからの練習でなくしていきたいです。(谷畑 奏真)
陸上競技(男)	大会前に部員全員で決めた「自己ベストを出す」という目標をほとんどの部員が達成することができました。大会時は個人でとても緊張しますが、今までの練習や仲間の応援で、頑張れたと言っている三年生が自分を含めたくさんいました。(増淵 陽日)
陸上競技(女)	最後の総体で、目標達成に向けて一人一人が全力を出して、悔いを残すことなく取り組むことができました。このメンバーで戦うことができ良かったです。(森 菜椰子)
バレーボール(男)	チーム全員で頑張ることはできたけど、もう少し上を目指せる気がしたので、県大会では満足行く結果が出せるように頑張りたい。(秋山 徹人)
バレーボール(女)	県大会出場という目標達成はできませんでしたが、これまでみんなで頑張ってきたことがここで出たと思います。ですが私はもうちょっとみんなと喜びや悔しみを共有したかったです。そしてたくさんの方が応援に来てくれたことがとても嬉しかったです！部活で学んだことを今後活かしていきたいです。(渡邊 仁子)
バスケットボール(男)	新人戦では優勝できましたが、総体では準優勝という悔しい結果となってしまいました。この悔しさを糧に試合で出てきた課題を一つずつ潰していって、県大会で最高の結果を残せるように頑張ります。(益子 悠良)
バスケットボール(女)	チームの目標であった県大会出場ができず、とても悔しい結果になってしまったけど、チーム全員最後まで全力で戦えたのでよかったと思います。(村上 璃音)
ソフトテニス	チーム全員で試合に出ている選手を応援することができ、今までの大会の中でも良い試合ができたペアもありました。目標だった県大会への出場ができず、全ペア悔しい結果にはなってしまいましたが、全員が最後まで諦めず頑張ることができたので良かったと思います。(濱井 凧紗)
卓 球 (男)	チームで協力し、団体優勝を勝ち取ることができて良かったです。県大会では僕達の目指す、関東大会出場を実現させるために頑張りたいです(尾崎 光暉)
卓 球 (女)	新人戦での雪辱を果たし団体で県大会出場を決めることができましたが、悔しい試合もたくさんありました。その悔しさをバネに、残り少ない時間を無駄にしないように練習に全力で取り組みます。そして、部員全員が一丸となって県大会に臨み、関東大会への切符を掴みたいです。(根来 真央)
剣 道	個人戦は四人が県大会出場権を手にすることができました。団体は目指していた優勝はできませんでしたが、しかし県大会への切符は手に入れることができたのでこれをバネにし、関東大会出場を目指して頑張ります。(濱岸 咲波)
水 泳	大多数が県大会出場を決め、男子総合準優勝を勝ち取ることができました。県大会では1人でも多く関東大会に出場できるよう、また総合でも入賞できるよう日々練習に取り組みたいです。(鷹觜 輝)

◎ 7月の主な行事予定 ◎

- 7日 (月) 情報モラル教室 6校時
- 9日 (水) 実力テスト
- 11日 (金) 私立通信制高校説明会 16:30~
- 15日 (火) 学年朝会
- 16日 (水) 生徒会専門員会・中央委員会
- 18日 (金) 全校集会(夏休み前・表彰)
- 19日 (土) 夏休み【8/25(月)まで】 ※夏休み中に三者懇談が実施されます。

